



Cardenal Arzobispo de Madrid

Madrid, 12 de junio de 2017

CARTA EN LA SOLEMNIDAD DEL CORPUS CHRISTI 2017 "JESUCRISTO ESTÁ ENTRE NOSOTROS"

Queridos hermanos y hermanas:

Como todos los años, me dirijo a vosotros en la solemnidad de la fiesta del Corpus Christi que celebramos el próximo domingo, día 18 de junio. Nos reúne a todos los cristianos que "Jesucristo está entre nosotros" en la Eucaristía. La presencia del Señor en el Misterio de la Eucaristía, su presencia real en la misma, nos invita a vivir dos realidades que para nosotros son esenciales:

1) hacer presente en las calles de nuestra ciudad a quien creemos firmemente que es el Camino, la Verdad y la Vida, por eso lo acompañamos por nuestras calles y

2) a vivir las consecuencias que tiene nuestra adhesión a Jesucristo, su Amor a todos los hombres y de un modo especial a quienes más lo necesitan, celebrando el día de la Caridad.

Esta fiesta se distingue por la presencia pública del Señor, su manifestación por las calles y el acompañamiento que hacemos al Señor. Es verdad que lo exterior aunque alcance en esta fiesta importancia, debe expresar lo más profundo de la vida interior de un discípulo de Cristo, el Amor del Señor debemos contagiarlo con nuestra vida de palabra y de obra.

Acompañar al Señor en la procesión, nos hace ver y manifestar que somos peregrinos en la tierra, que estamos saliendo por los caminos de los hombres cogiendo de la mano y acercándonos dulcemente a todos, sin excluir a nadie y bendiciendo a quienes nos miran sin comprender nada, porque es un movimiento que lleva consigo lo santo. Tengamos esta seguridad que nos da el Señor. En todos los caminos y con todos los que nos encontremos, si vamos desde la Eucaristía, realizamos siempre un camino de Encuentro, y si partimos de la Eucaristía es siempre hacer camino de Esperanza. La Eucaristía nos sostiene en el camino del Encuentro y de la Esperanza.

Salimos a la calle, haciendo memoria de todo el camino que el Señor ha hecho en medio de nosotros. Salimos a caminar con Jesús para recordar como Él nos ha cuidado y salimos con la certeza alegre de que camina a nuestro lado. La procesión del Corpus Christi es memoria viva de una Iglesia que está en camino, del Pueblo fiel

de Dios que de todo corazón quiere adorar al Señor y recordar los pasos de amor del Señor por nuestra vida y nuestra historia. Caminamos juntos con el corazón rebosante de alegría, sintiéndonos Pueblo fiel de Dios, vinculados a todos los hombres, atentos a sus necesidades, llenos de proyectos creativos y sabiendo de la fecundidad de una vida en amistad con Jesucristo para el bien personal, de la familia y de nuestro pueblo.

Os invito a que me acompañéis: por la mañana celebraré la Eucaristía en la Catedral a las doce y a continuación, el Santísimos quedará expuesto para que adorándole nos dejemos inundar de esa fuente de gracia que mana de Cristo. Por la tarde a las 19, 00 horas recorreremos las calles de nuestro Madrid, acompañando a Cristo en la Custodia.

Este año de un modo especial, os invito a todos los que creemos que "Jesucristo está entre nosotros", a participar con vuestras familias, con vuestras comunidades, con vuestras parroquias, con vuestros amigos. Lo haremos todos unidos en torno a Cristo Eucaristía que pasa junto a nosotros e irradia su amor. Hagamos todos un esfuerzo por hacernos presentes. Es a todo el Pueblo de Dios a quienes os invito. Es la Iglesia que camina en Madrid y que tiene su manifestación en las diversas comunidades. Venid a expresar juntos que "Jesucristo está entre nosotros".

No olvidemos que en este día celebramos el día de la Caridad. Deseamos dejar grabadas nuestras huellas en la vida de nuestros semejantes como si fueran los pies del "mensajero de la paz", haciendo vida que el Amor del Señor tiene rostros concretos a los que hemos de dar aliento a través de nuestra organización de Caritas Diocesana.

Que María a quien nosotros invocamos con el título de Nuestra Señora la Real de la Almudena, Madre del Resucitado, nos de la mano y nos guíe siempre en el camino recordándonos con sus palabras, "haced lo que Él os diga".

Con gran afecto, os bendice:

+ Carlos Card. Osoro Sierra
Arzobispo de Madrid